
平成 29年度 福井県バドミントン協会総会 会議録 

平成 29年 4月 8日（土）18:30～19:30 

福井県生活学習館「ユーアイふくい」   

 

議題 

 (1)平成 28年度事業報告について  報告どおり承認 

 (2)平成 28年度決算報告について  報告どおり承認 

    全日本実業団での収入として、５０万円を協会側にバックしたが、前年度の視察での費用

を立て替えていたため、差し引きで結局黒字は 20,462円であった。 

    全日本実業団の決算報告を内藤氏から報告 

(3)平成 29年度事業計画について  原案どおり承認 

    訂正 全国小学生大会予選  9/3  → 9/9,10に変更（会場は変わらず） 

(4)平成 29年度収支予算案について  原案どおり承認 

   国体をみこして会議費が増えるだろうということで 30,000円の予算をつけた。 

   特別基金から２００万円をおろして、特別事業費に充てる。 

      勝山市櫻井氏より質問： 

    今年度のスカウト活動はどのような活動予定なのか。 

   強化部長芦井氏の回答： 

    女子の選手の獲得を目指していく 

 (5)日本リーグ（国体プレ大会）について 

   本年度 11月にジオアリーナにおいて日本リーグ（旧２部リーグ）を開催する。県協会が

中心となり競技運営を行っていく。審判の確保が早急に求められるが、本来２級以上であ

るが人足が不足しているため３級の審判員にも協力をお願いしていきたい。 

 

 (6)役員改選について 

   慣例により総会では、会長、理事長、事務局長の選出を行っている。 

   中嶋会長、小林理事長、高橋事務局長は再任ということで承認された。副会長には会長推

薦と言うことで勝山市の髙野一男氏が承認された。他の役員については決定次第連絡する。 

 

その他・連絡 

(1) 県民スポーツ祭の参加資格について 

 これまでと要項等はあまり変更がないが、平成 29年度からは、ルール緩和として昨年の

加盟団体協議会で承認されたように、居住市町での参加依頼がない場合出身市町や勤務地

からの出場が可能となった。（学生も出身市町からの依頼がなければ、居住する市町からの

参加が可能） 

(2) 内規の一部改正 

日本協会の一般の登録料が支払時期にかかわらず 1,700となっている現行の通りに常任

理事会で訂正されたことを報告した。 

(3) ジュニア育成基金より（川端副会長より） 

     


